

POLSEK CIRANJANG POLRES CIANJUR TURUT SERTA DALAM MEMPERINGATI DETIK-DETIK PROKLAMASI KEMERDEKAAN RI KE-78

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 17, 2023 - 11:40



Ciranjang, Cianjur Kamis (17/08/2023) - Polsek Ciranjang Polres Cianjur ikut meriahkan peringatan Detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Indonesia yang ke-78. Upacara berlangsung pada hari Kamis tanggal 17 Agustus 2023 pukul 08.00 WIB di Lapangan sepak bola Kp. Pasir Cau Rt. 01/ 07 Desa Gunungsari Kecamatan Ciranjang Kab. Cianjur.

Upacara tersebut dihadiri oleh Forkompimcam Kecamatan Ciranjang bersama Camat Ciranjang yang bertindak sebagai Inspektur Upacara. Selain itu, sejumlah tokoh masyarakat, pelajar, dan masyarakat umum di wilayah Ciranjang juga turut hadir dalam peringatan ini.

Dalam upacara tersebut, Forkompimcam Kecamatan Ciranjang bersama Camat Ciranjang membacakan teks Proklamasi Kemerdekaan Indonesia yang menjadi momen penting dalam sejarah bangsa. Suasana syukur dan semangat kemerdekaan begitu terasa saat teks Proklamasi dibacakan.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Ciranjang, KOMPOL DADAN NUGRAHA, mengatakan bahwa keikutsertaan Polsek Ciranjang dalam kegiatan ini bertujuan untuk menunjukkan dukungan dan komitmen Polri dalam menjaga keutuhan dan kedaulatan negara Indonesia.

"Kami mengikuti upacara ini untuk menegaskan kembali bahwa sebagai anggota Polri, kami siap mendukung dan menjaga keutuhan negara Indonesia. Kemerdekaan adalah anugerah dan tanggung jawab kita bersama," ujarnya.

Selain itu, keikutsertaan Polsek Ciranjang dalam peringatan ini juga merupakan bentuk upaya untuk semakin mempererat hubungan antara Polri dengan masyarakat. Polsek Ciranjang ingin memberikan pesan bahwa Polri selalu hadir di tengah masyarakat untuk mengayomi dan melindungi mereka.

Kegiatan peringatan Detik-detik Proklamasi Kemerdekaan ini diharapkan dapat menjadi momen yang mengingatkan setiap orang akan pentingnya kemerdekaan dan perjuangan yang telah dilakukan oleh para pahlawan bangsa. Semangat perjuangan tersebut diharapkan tetap hidup di hati setiap warga negara Indonesia, terlebih di tengah tantangan dan perubahan zaman.

Dalam kegiatan ini, Polsek Ciranjang Polres Cianjur berharap timbul rasa kebersamaan dan semakin mengokohkan persatuan dan kesatuan dalam menjaga keutuhan negara Indonesia. Semoga semangat kemerdekaan terus melekat di hati setiap warga negara Indonesia untuk mewujudkan bangsa yang maju, adil, dan sejahtera.